

## RECONOCIMIENTO

# Merecida estatuilla para Uriarte

El 5 de setiembre pasado el diario *El País*, junto con la Asociación Rural del Uruguay, organizaron en el Hotel del Prado la primera edición de los Reconocimientos al agro, evento que aspira a estimular la mejora en los distintos rubros de la actividad agropecuaria. En esta primera edición fueron distinguidos por su trayectoria cabañas y cabañeros, junto a personalidades y referentes nombrados por distintas gremiales e instituciones ligados a la producción.

La actividad convocó a la familia del campo y contó con la participación del ministro Enzo Benech quien fue recibido por el Dr. Pablo Zerbino, director de la ARU.

El nominado por ACA, José Ignacio Uriarte, recibió la distinción de manos de Gonzalo Valdés y Alfredo Lago y emotivo señaló: “Es una noche importantísima en que las distintas gremiales y la gente del agro se han reunidos en una actividad muy gratificante. Agradezco a todos los que organizaron el evento. Quiero extender este reconocimiento a mi familia, porque uno en la labor gremial restringe otras actividades, básicamente las familiares y ellos pagan un

poco eso. Es una distinción que me honra especialmente y también lo hace a mi institución, como lo es la Asociación Cultivadores de Arroz”.

Además de lo recaudado por tickets se llevó a cabo el remate de una camiseta de Luis Suárez, alcanzando la suma de USD 15.000, en beneficio de la Fundación Pérez Scremini. ✓

EL ING. AGR. JOSÉ IGNACIO URIARTE FUE PRODUCTOR ARROCERO POR 39 AÑOS EN LA ZONA DE LA CORONILLA, ROCHA, Y OCUPÓ EL CARGO DE PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN CULTIVADORES DE ARROZ EN DOS OPORTUNIDADES; POR EL PERÍODO 1988-1989 Y DESDE 1995 A 1999.

